

## **El Institut Guttmann convierte su pabellón polideportivo en un "hospital de campaña" para hacer frente al COVID-19**

- **El Hospital Germans Trias i Pujol y el Instituto Guttmann trabajan desde hace más de una semana en un dispositivo coordinado para hacer frente al Covidien-19 con el objetivo de dar una respuesta a las necesidades asistenciales de la ciudadanía debido a la pandemia del Covidien-19.**
- **El Institut Guttmann ha puesto a disposición del Servicio Catalán de la Salud dos unidades de hospitalización, con un total de 76 camas, para atender conjuntamente con los profesionales del Hospital Germans Trias i Pujol pacientes COVID-19 positivos; al tiempo que se esta montando, en el área de rehabilitación funcional, un hospital de campaña con una capacidad para 70 pacientes más.**

Si antes de ayer el Hospital Germans Trias i Pujol y el Institut Guttmann anunciaban que dos unidades hospitalarias del Institut Guttmann, formadas por un total de 76 camas, pasaban a convertirse en una extensión del Hospital Germans Trias y Pujol para atender pacientes COVID-19 positivos de complejidad moderada, a partir de los próximos días la colaboración irá un paso más allá, mediante la incorporación al Plan de Contingencia del "pabellón polideportivo" de que dispone el Institut Guttmann para ser utilizado como hospital de campaña. Esta actuación permitirá dotar al Hospital Germans Trias i Pujol de 70 camas más para atender pacientes COVID-19 positivos.

Un pabellón del área de rehabilitación funcional, de unos 700 m<sup>2</sup> de superficie, que cuenta además con duchas, vestuarios y otros servicios complementarios; y al que se está dotando de instalación de oxígeno para la terapia respiratoria de los pacientes ingresados que la necesiten.

Con esta nueva actuación, la colaboración entre el Hospital Germans Trias i Pujol y el Institut Guttmann se ampliará hasta casi 150 camas para hacer frente a la pademia y poder incrementar y mejorar la atención de la población afectada.

Todos y todas las profesionales de ambas instituciones continúan trabajando de manera coordinada para abordar las necesidades de esta situación de excepcionalidad derivada de la expansión del coronavirus.